

Editorial

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **56 (1998)**

Heft 4: **Forum Ressource Humaines "l'individu et le travail : le divorce?" : actes du colloque du 8 octobre 1998**

PDF erstellt am: **23.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

EDITORIAL

Dans ce dernier numéro de 1998, nous sommes heureux de pouvoir traiter un thème prioritaire parmi les préoccupations de la *Société d'Etudes Economiques et Sociales*. La dimension sociale de l'entreprise est la proie de turbulences nouvelles depuis quelques années et la *Revue Economique et Sociale* participe activement à ce débat. Nous sommes donc contents de pouvoir offrir à nos lecteurs un dossier qui vient d'être établi sur les relations entre employés et entreprises. Il s'agit des Actes d'un colloque organisé par la Chaire de pédagogie et didactique, sous la responsabilité du Professeur Marcel-Lucien Goldschmid de l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne, le 8 octobre 1998. Nous publions les interventions des orateurs invités ainsi qu'un résumé des débats qui les ont accompagnés édités par Nathalie Junod, Liliane Cattafi, Chantal Cornaz, Laura Margaritondo. Nos lecteurs auront l'occasion de remarquer que si les sujets de préoccupation demeurent, les responsables des ressources humaines ont en même temps la volonté d'y faire face et de chercher des solutions qui relancent les forces créatives et par là la confiance dans l'avenir des entreprises.

Si nous jetons un regard sur les prochains numéros de la *Revue Economique et Sociale*, nous pouvons déjà annoncer plusieurs dossiers thématiques pour l'année 1999. Nous prévoyons la publication d'un numéro sur «Les finances de l'Etat en questions», sur «Le développement durable» ainsi que sur «Les politiques de l'emploi». Nous ne manquerons pas d'aborder également d'autres sujets d'actualité en fonction aussi des conférences que nous aurons l'occasion d'organiser. Nous comptons sur votre fidélité en tant que membres de la *Société d'Etudes Economiques et Sociales*.

La rédaction